

Widerlegung.

Die Reactionäre, diese nimmerrastenden Feinde des freigewordenen Volkes, haben ein neues Kunststücklein erfunden, durch Entmuthigung der Wehrmannschaft jetzt im entscheidendsten Augenblicke unserer blutgebornen Freiheit den Todesstoß zu versetzen. Das edle, Freiheitbegeisterte Volk von Wien sah in kritischen Momenten immer auf die Legion, sie war der politische Höhemesser und durch ihren Muth erstarkte das Volk zu neuer Ausdauer.

Gerade jetzt, wo jeder wahre Legionär alle Augenblicke Blut und Leben für des Volkes heilige Sache einzusetzen glüht, streut man in den Vorstädten das niederträchtige Gerücht aus, daß selbst Legionäre die Flucht zu ergreifen anfangen, und läßt dieses Lügengerücht durch verkappte Legionäre bestätigen. Wir treten dieser reactionären Niederträchtigkeit entschieden entgegen, und erklären, daß die Legion nie mehr Verlangen hatte für die Freiheit des Volkes in den Kampf zu gehen, als gerade jetzt, wo die Hofpartei die Maske schamlos abgeworfen hat.

Wien, den 25. October 1848.

Vom Ausschusse der Studenten.

